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Comune di San Giovanni Valdarno 
Consiglio Comunale 
 
GRUPPO CONSILIARE “PER UN’ALTRA SGV-FI” 
__________________________________________________________________________ 

 
Sig. SINDACO 
Comune di San Giovanni Valdarno 

 
Sig. Presidente del Consiglio Comunale 
Comune di San Giovanni Valdarno 

 
S. Giovanni Valdarno, 10.10.2016 
 
 
Oggetto:  Interrogazione consiliare avente per titolo: “Situazione dei lavori  della nuova 
biblioteca Ex Casa del Fascio”  Seduta  QT del 11.10.2016 
 
I sottoscritti Consiglieri Comunali  Antonino Pia e Lorenzo Martellini 
  

PREMESSO 
 

che in occasione della seduta speciale del “Question Time” del 31.05.2016 è stata presentata 
un‘interpellanza relativa al termine dei lavori della nuova biblioteca nel ex Casa del Fascio. 
 
In risposta alla suddetta interpellanza l’Assessore Corsi ci informava dei difficili rapporti con 
l’impresa appaltatrice dei lavori, a seguito di: 
 

- Lo stato di avanzamento dei lavori era al di sotto del 30 % alla data del 14.02.2016, data in 
cui era previsto il completamento dei lavori,  

- Dalla situazione contabile alla fine di maggio, risultava che le penali avevano superato di 
circa il 10% del valore dell’appalto, 

 
Che soltanto per queste situazioni, c’erano le condizioni di recedere dal contratto, ma che non 
era intenzione del Comune di seguire questa strada. L’intenzione era di completare l’opera 
seguendo anche la richiesta dell’azienda di stralciare alcuni lavori per un importo di 200.000 €. 
 
Si stava cercando una transazione per chiudere l’operazione con il completamento dei lavori     
entro il 23 luglio. 

    
L’alternativa a questo sarebbe la revoca del contratto e di indire un altro bando che il comune 
stava cercando di evitare per ovi motivi di tempi e di costi. 
 
Questa la situazione alla data del Q.T. del 31.05.2016 
 

CONSIDERATO 
 
 Che una volta terminati i lavori strutturali si dovrà poi procedere all’allestimento degli 

ambienti e al trasloco del patrimonio librario  
 
 Che c’è molta attesa da parte della cittadinanza per una nuova biblioteca considerando che 

i tempi previsti di apertura della nuova struttura  erano per fine del corrente anno 
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INTERROGANO IL SIGNOR SINDACO 
 

 Per conoscere se corrisponde al vero che lo stato dell’arte alla data odierna differisce da 
quanto ufficialmente affermato dalla Giunta in occasione dell’ultimo Q.T. del maggio scorso. 
 

 Se esiste un nuovo programma di completamento lavori e quali sono i tempi di apertura 
della nuova biblioteca. 

 
 
 

                                                                        I CONSIGLIERI COMUNALI 
                                 Lorenzo Martellini 

 
 

                       Antonino Pia 
 

 
 


